

Nur wenige Luftfilter an NRW-Schulen

(...) Aus Sicht des NRW-Philologenverbands wurde die Diskussion bislang zu wenig zukunftsorientiert geführt. „Wenn Luftfilter tatsächlich das Raumklima verbessern, leisten sie das auch über die Pandemie hinaus und damit einen Beitrag zu einer guten Lernatmosphäre“, sagt Verbandsvorsitzende Sabine Mistler. Generell müsse der Fokus mehr auf die Ausstattung der Schulen gelegt werden, es brauche ein Gesamtkonzept, das neben den Filteranlagen beispielsweise auch Fragen wie Digitalisierung und die personelle Besetzung nachhaltig berücksichtige. „Durch die Pandemie schauen wir auf die mangelhafte Situation an den Schulen wie durch ein Brennglas“, sagt Mistler. „Perspektivisch muss Bildung uns etwas kosten, sonst geht es nicht.“

Der komplette Beitrag über Luftfilter an NRW Schulen ist am Montag, 31. Januar 2022, in der Rheinischen Post www.rp-online.de erschienen.

Bitte beachten Sie, dass nicht alle Beiträge ohne Abonnement zu lesen sind.